

『バトン部活動報告Ⅳ』

★ 1月12日(日)、大阪芸術大学 総合体育館にて行われた『大阪府芸術文化祭』に私たちバトン部は3名で、参加出場をしてきました。プログラムNo.3、曲は『Telephone power』。バトンと1・2フラッグとを使った演舞です。“仲間がいることの喜び”、“明日への活力やパワーをくれる人たちの存在に感謝すること”をテーマに、メンバー全員がお互いのことを思い合い、気持ちを伝える大切さを踊りで表現しました。



★ 2月14日(金)『3年生を送る集い』が開かれ、私たちバトン部も舞台上で演技披露を行いました。3年という月日が経つのは、早いようにも感じます。思い出や記憶を抱え、新しい一歩を踏み出す3年生の姿を見て、私たちも続いていけるようにこれからも精一杯がんばっていきましょうと思いました。感謝と応援の気持ちを込めて踊ったその日は、私たちにとっても心に残る思い出となりました。

★ さて、本年度(平成25年度)もすべての発表を終え、現在は1年間の復習と次年度の準備をしています。新入生の皆さんに披露する『クラブ紹介』の踊りも完成しました。当日を楽しみにしていて下さいね。私たちも皆さんと一緒に、バトンとフラッグを使って踊れる日を心待ちにしています。一人でも多くの人に入部してもらえると嬉しいです。

